
 

 

 

 

 

 ９月 1７日（土〕に第 4 回理事会を開催いたしました。協議１．行政への要望では長崎県

福祉保健部長に提出する要望書（案）について協議しました。理事からの意見をもとに追加

修正することとし、承認されました。協議２令和５年度通常総会の日程(案)については、令

和５年 6 月 1７日(土)を提案し、全員の賛成により承認されました。協議３．令和５年度重

点目標(案)については、今年度事業内容の評価及び令和 5 年度の日本看護協会の理事会の

意見等を踏まえ検討してはどうかとの意見が出されました。協議の結果、日本看護協会の重

点政策に準じた目標の上げ方にすることの承認を受け、次回の理事会で再度検討すること

になりました。協議４．委員については、途中交代があった看護師職能委員会委員 1 名、教

育委員会委員 1 名、10 月 1 日から新たなスタートを切った学会委員会委員等について理事

会で承認を受けました。協議 5．長崎会館移転検討委員会の運営要綱について並びに協議６．

給与等に関する規程の改正については理事全員の賛成により承認されました。 
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